🤽 La Prensa Austral

 Fecha:
 11/09/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 PROVINCIA

 Vpe:
 \$213.989
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.045.600
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.045.600
 Ocupación:
 20,47%



Pág: 11

Reconocen trabajo del Cesfam Dr. Juan Lozic

El viernes 6 de septiembre se conmemoró el Día Mundial de la Atención Primaria de Salud (APS) y es en este contexto que el Servicio de Salud Magallanes reconoció el trabajo desarrollado por los funcionarios y dirección del Cesfam Dr. Juan Lozic Pérez respecto de la implementación de la APS Universal en Puerto Natales, reforma que apunta a atender a toda la población sin importar su previsión de salud y fortalecer la APS para brindar cuidados oportunos y de calidad según las necesidades de la población. En la misma ceremonia se entregó el reconocimiento "Espíritu APS" a las funcionarias, Paula Torres Pinto y Jessica Galindo Mercado.

La directora del Cesfam, Geraldine Valencia, valoró el reconocimiento, "pues significa una inyección de energía para cada uno de los funcionarios y es un reconocimiento al trabajo arduo que han realizado, en especial desde la implementación de la APS Universal".

